

En quoi les travaux haussmanniens transforment-ils Paris et la société parisienne ?

Flora Fabre
Célia, Lola, Laura
Nina.

Consigne : Rédigez le discours de l'Empereur pour les vœux de la nouvelle année 1863 en expliquant les raisons pour lesquelles il a décidé d'entamer les travaux de transformation de Paris (une dizaine de lignes)

Cher Français,

En cette nouvelle année 1863 qui débute, il est temps pour Paris de débiter elle aussi un nouveau pan de son histoire et de son architecture. Paris se doit de se renouveler après de nombreuses dizaines d'années à être resté la même. Paris doit changer. Et c'est pour cette raison que le préfet Haussmann prend dès aujourd'hui la tête des travaux de reconstruction et renouvellement de Paris.

Pour Paris, la capitale, il nous faut voir grand : de grandes artères de circulation, de nouveaux immeubles et enfin places à un nouveau mode de transport, la voie de chemin de fer ! Sur ces mots je vous souhaite mes vœux les plus distingués pour la nouvelle année.